
制度検討委員会 

委 員 長：仲沢 弘明  

委 員：垣淵 正男、梶川 明義、田邉  毅、森岡 康祐 

  検討事項： 

 理事会からの指示により、以下の 2つの項目について検討した。 

1）会長の選出方法について 

学会長の選出方法について評議員にアンケート調査を行った。その結果、現行の

ままで良い、変更したほうが良い、無回答がそれぞれ 3 分の 1 ずつであった（結

果はメールで評議員に通知）。また、選出方法など様々な意見があるため、次期

執行部に引き続いて検討してもらうことになった。 

 

2）代議員制移行について 

現在「社員」が「正会員」であるため、総会開催の委任状を集めるのも毎年苦心

している。現在の評議員を代議員に置き換えることは可能か、他の一般社団であ

る基本領域学会の状況などを調査するとともに、評議員にアンケート調査を行っ

た。代議員とすることに 8 割近い賛成を得たが、代議員制に移行すると、現在の

「評議員選挙規定」を大幅に変更する必要があるため、今後の代議員制の移行に

向けて、次期執行部に委ねることになった。 

  

 各種委員会の規約等の修正、変更について検討し承認した。 

 


